



¡Expo Cerveza México: 15 Años de Evolución y Revolución!

Desde su inicio en 2010 como parte de Gourmet Show, Expo Cerveza México ha ofrecido un espacio profesional para hablar y degustar todos los temas alrededor de la cerveza artesanal y de especialidad en nuestro país.

El contar con una Exposición Profesional dedicada a todos los temas de la industria de la cerveza artesanal y de especialidad ha transformado por completo el panorama cervecero en México.

La Evolución de Expo Cerveza México

La evolución es un concepto que ha sido fundamental en nuestro crecimiento a lo largo de los años. Desde su primera edición Expo Cerveza México ha crecido hasta convertirse en un evento independiente con renombre nacional e internacional.

“Expo Cerveza México es la exposición más importante de Cerveza Artesanal y de Especialidad en América Latina, un espacio interactivo para degustar, hablar de cerveza y hacer negocios en torno a ella” comenta Ana Rosa Corral, gerente de Cerveza México.

Cada año, hemos ampliado nuestra oferta, añadiendo nuevas experiencias y oportunidades para nuestros asistentes y expositores.

La Revolución de Expo Cerveza México

La **revolución** es una parte integral de nuestro proceso. Al desafiar las convenciones y buscar constantemente nuevas formas de innovar, hemos logrado **revolucionar** junto con la industria cervecera, impulsando el movimiento y abriendo nuevas puertas para el futuro.

Expo Cerveza México cuenta con dos salones especializados en el Pepsi Center. El Salón Cerveceros y Distribuidores y el Salón Proveedores e Insumos que ofrecen un espacio dedicado para cada faceta dentro de la industria cervecera.

Bajo la premisa de **Evolución + Revolución**, hemos decidido renovar nuestra imagen para los años venideros. Manteniendo los símbolos que nos dan identidad - el draft, sirviendo la cerveza en el vaso ladeado, acompañado de nuestro nombre con una paleta de color y tipografía que nos llevan a una imagen que evoluciona para mostrar nuestro compromiso con la **excelencia** en la industria cervecera.

El Draft

El draft representa la industria de elaboración y tecnología para realizar cerveza, impulsando la innovación y la creatividad en cada paso del proceso.

La Cerveza

La cerveza dentro del vaso simboliza a los maestros cerveceros y creadores, cuya pasión y dedicación dan vida a cada gota que disfrutamos.

El Vaso

El vaso representa a todos los amantes de la cerveza que nos reunimos para celebrar nuestra pasión compartida por esta bebida extraordinaria.

Hemos sido testigos de la evolución y el crecimiento del movimiento cervecero artesanal en nuestro país, y Expo Cerveza México ha estado siempre a la vanguardia. Somos pioneros en la promoción de la cerveza artesanal como una expresión auténtica de la creatividad y el talento mexicano, y hemos sido un motor para el desarrollo y la profesionalización de la industria.

Juntos hemos cimentado la cultura de consumo, promoviendo acciones que nos lleven a disfrutar de la cerveza artesanal en todo su esplendor. A lo largo de estos años hemos integrado palabras que antes no se escuchaban, por ello hoy hablar de estilos, lúpulos, levaduras, maltas y procesos es parte de nuestro vocabulario en el día a día.

Hoy, al celebrar 15 años, reafirmamos nuestro compromiso de seguir siendo la mejor exposición profesional de cerveza artesanal y de especialidad en México. Continuaremos promoviendo la excelencia, la innovación y la camaradería en el mundo cervecero, siendo un punto de referencia para todos aquellos que comparten nuestra pasión por la cerveza.

“Es un honor para todos nosotros en Tradex Exposiciones ser parte de este proceso de transformación, y gracias a todos ustedes por estar aquí y ser parte de este momento que marca una nueva etapa” Concluyo Ana Rosa Corral.

Seguiremos siendo un espacio profesional para la creatividad, la pasión y el talento mexicano.

Seguiremos impulsando esta industria, ofreciendo experiencias que inspiren a todos los que nos visitan.

Seguiremos siendo Expo Cerveza México.

¡Gracias por ser parte de esta celebración de 15 años!

#SomoExpoCervezaMéxico.!